

So ein Theater!

Buchs: Am 1. April 2023 organisierte die Heimatbühne Werdenberg die 29. Jahresversammlung des Verbandes Ostschweizer Volkstheater – VOV. Nebst dieser stand eine Theateraufführung und der Auftritt zweier Festredner auf dem Programm. Beim regen Austausch waren sich die Kulturschaffenden einig: Kultur in der Region stärken und das Publikum zurückgewinnen.

50 Theaterbegeisterte aus der ganzen Ostschweiz reisten nach Räfis/Burgerau und fühlten sich im gemütlichen Saal der Rest. Krone sofort heimisch. Gleich zu Beginn brachte die Frühlingstruppe der Heimatbühne den 2-Akter «frisch verlügt» von Nick Hasler noch einmal zum Besten.

Rolf Pfeiffer, Stadtpräsident Buchs hiess die Theaterbegeisterten recht herzlich willkommen. Er dankte den Kulturschaffenden für ihr Engagement und wünschte den Beteiligten weiterhin viel Spass – gerade nach der Coronazeit – beim Ausüben ihres Hobbys. Andreas Schwarz, Stv. Leiter vom Amt für Kultur SG, schloss sich diesen Wünschen an und führte aus, dass er die Kulturbetriebe bewundere, denn nach wie vor herrsche ein mulmiges Gefühl.

Das Vertrauen des Publikums nach der Coronazeit wiedergewinnen

Laut einer schweizweiten Studie von «L'oeil du public», einer Westschweizer Agentur für Publikumsforschung und Kulturmarketing, fehle ein Drittel des Publikums immer noch. Er beobachte Zurückhaltung, so Schwarz und es brauche Zeit, um das Vertrauen des Publikums wiederzugewinnen. Schwarz wagt einen Blick in die Zukunft: «Die Veranstaltungen nehmen wieder Fahrt auf, das zeigen die vollen Terminkalender, denn hier sind viele heitere Begegnungen möglich,» sagt Andreas Schwarz. Wichtiger denn je sei, dass das Amt für Kultur die Kulturbetriebe unterstütze.



Neue Gesichter beim VOV: Roger Rutz und Nadya Trittbach

Heimatbühne Werdenberg neu im Verband Ostschweizer Volkstheater vertreten

An der 29. Jahresversammlung des VOV wählten die Mitglieder einstimmig Roger Rutz als neues Vorstandsmitglied. Rutz ist Gründungsmitglied der Heimatbühne Werdenberg und seit 1987 engagierter Theaterspieler. Nadya Trittbach wird als neue Revisorin gewählt. Auch sie bringt Erfahrung als langjährige Theaterspielerin mit. Beide sind im Vorstand der Heimatbühne Werdenberg tätig. Sie bringen nicht nur ihr Knowhow, sondern auch frischen Wind in den VOV.